

# Le chantier du Louxor démarrera dans un an



(LP/B.H.)

**X<sup>e</sup>.** Le Conseil de Paris vient de lancer une nouvelle étape vers la très coûteuse renaissance de l'ancien cinéma de Barbès. Seul exemple d'architecture néoégyptienne de la capitale, la salle du boulevard de la Chapelle est à l'abandon depuis 1987. La Ville de Paris l'a rachetée en 2003 pour y reconstruire trois salles de cinéma (d'une capacité totale de 600 places) qui seront dédiées aux cultures du sud. Le chantier particulièrement complexe — il faudra préserver des fresques et des mosaïques classées, creuser un nouveau sous-sol, refaire toute l'insonorisation... — coûtera plus de 26 millions d'euros. « La

culture coûte cher... mais l'ignorance encore plus », insiste Christophe Girard, en réponse aux critiques sur le coût du projet. Les travaux débiteront en mai 2009 et s'achèveront début 2013.

**B.H.**